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I. Vorlage 

 
 zur Beschlussfassung 
 als Bericht 

 
Gremium Finanz- und Verwaltungsausschuss          

 

Sitzungsteil öffentlich 
 

Datum 23.06.2010 
 
 

Abstimmungsergebnis 
mit Mehrheit bisherige Beratungsfolge Sitzungster

min einst. 
angen. abgel. 

Ja- 
Stimmen 

Nein- 
Stimmen 

1 Ausschuss für Schule, Bildung und Sport 04.02.2010 x     

2 Finanz und Verwaltungsausschuss 24.02.1010   x   

3 Ausschuss für Schule, Bildung und Sport 10.06.2010 x     

 
Betreff 

Beschulung der Mediengestalter an der Martin-Segitz-Schule (B III) 

 
Zum Schreiben/Zur Vorlage der Verwaltung vom  
 

Anlagen 
- Kopie Beschluss und Beschlussvorlage TOP 3 Finanz- und Verwaltungsausschuss vom 24.02.2010 (Anlage 1) 
- Schreiben des Kultusministers Dr. Ludwig Spaenle vom 04.06.2010 (Anlage 2) 
- Kostenaufstellung von der B III (Anlage 3) 
- Kopie des Schreibens an die ARD.ZDF-Medienakademie vom 18.05.2010 (Anlage 4) 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Finanz- und Verwaltungsausschuss stimmt, nach Kenntnisnahme des Sachstandes der 
Verhandlungen, einer Fortführung der Beschulung der Mediengestalter an der Berufs- 
schule III für das Schuljahr 2010/11 zu. Hierzu soll die vertragliche Einbeziehung der 
ARD.ZDF-Medienakademie für das genannte Schuljahr erneuert werden. Als Voraussetzung 
gilt, dass im Schuljahr 2010/11 bei Abrechnung mit der Medienakademie keine Kosten- 
steigerung gegenüber dem Schuljahr 2009/10 erfolgt. 
 

 
Sachverhalt 
 
Auf die beiliegende Sachverhaltsschilderung zum Beschlussvorschlag vom 24.02.2010 
(Anlage 1) darf hingewiesen werden. 
Der dort geschilderte Sachverhalt wird ergänzt durch die Aussagen / Zusicherungen des 
bayerischen Kultusministeriums vom 04.06.2010 (Anlage 2). Hierin wird sowohl die Prüfung 
einer Kostenreduzierung für das kommende Schuljahr in Aussicht gestellt, als auch die 
Möglichkeit, einer Änderung der Fachsprengel in Abstimmung mit der Stadt Fürth für die 
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Folge(schul)jahre ab 2011/12, sollte im kommenden Schuljahr keine tragfähige Lösung für eine 
Fortsetzung der Beschulung in Fürth gefunden werden. 
Die Schulleitung der Martin-Segitz-Schule und das Schulreferat gehen derzeit davon aus, dass 
im Zusammenwirken mit der Medienakademie und dem Bayerischen Kultusministerium eine 
tragfähige Lösung verhandelt werden kann. Beide Ausschüsse, die bisher mit der 
Angelegenheit befasst waren, werden im Laufe des Schuljahres 2010/11 entsprechend über die 
weitere Entwicklung unterrichtet. 
 
 
Finanzielle Auswirkungen jährliche Folgelasten 
  nein  ja Gesamtkosten 200.000,-- €  nein  ja       € 

Veranschlagung im Haushalt  

  nein X ja bei Hst. 2403.5815 Budget-Nr. 40270 im X Vwhh  Vmhh 
wenn nein, Deckungsvorschlag:  

Zustimmung der Käm Beteiligte Dienststellen: 

liegt vor:  RA  RpA  weitere:    

Beteiligung der Pflegerin/des Pflegers erforderlich: 

Falls ja: Pflegerin/Pfleger wurde beteiligt   

 ja 

 ja 

nein 

nein 

 
 
II. BMPA/SD  zur Versendung mit der Tagesordnung 

 
III. Rf. I / SchvA 

 
Fürth, 15.06.2010 
 
 
 
   __________________________ 
 

Unterschrift des Referenten 
Sachbearbeiter: SchvA / Herr Tiefel Tel.: 9 74 - 16 60 

 
 


